

Herren Bezirksklasse C Gruppe 4 Süd (Bayerischer TTV - Oberpfalz-Nord)

1. FC Schwarzenfeld : TTC Eslarn 1969 II
Mittwoch, 20.03.2024, 19:30 Uhr

Sieg für den 1. FC Schwarzenfeld in der Herren Bezirksklasse C Gruppe 4 Süd (Bayerischer TTV - Oberpfalz-Nord)

Mit langem Atem behielten die Gastgeber des 1. FC Schwarzenfeld am vergangenen Mittwoch in der Herren Bezirksklasse C Gruppe 4 Süd (Bayerischer TTV - Oberpfalz-Nord) beim 6:4 zwei Punkte aus dem Heimspiel. Wie knapp es im Spiel wirklich zugeht, zeigt auch ein Blick auf das Satzverhältnis von 20:17 aus Sicht der Heimmannschaft. Den feierlichen Siegpunkt im 18. Saisonspiel des Heimteams erzielte Roland Scherer, der mit dem Sieg im zweiten Einzel vorzeitig den sechsten Punkt für seine Mannschaft erzielte. Nach diesem Erfolg haben die Spieler um Spitzenspieler Wolfgang Arnold nun 12 Siege auf dem Tabellenkonto.

Den Start machten die Doppel. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Arnold / Scherer das Spiel mit 1:3 gegen Biermeier / Gäbl abgaben und eine Niederlage kassierten. Beim Erfolg in vier Sätzen konnten Gebert / Scherer nur den ersten Satz nicht gewinnen und trugen sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Ein hartes Stück Arbeit hatte Wolfgang Arnold gegen Herbert Biermeier zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg feststand. Das war nichts für schwache Nerven. Nichts auszurichten hatte hingegen wenig später Helmut Scherer bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Andre Biermeier, was gemäß der TTR-Werte nicht überraschend kam. Dann ging es beim Stand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz die Schläger kreuzte. Franz Gebert überzeugte im Match gegen Josef Gäbl, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. 10:12, 11:7, 12:10, 4:11, 11:5 hieß es am Ende des nächsten Spiels, als Roland Scherer und Josef Rauch die Klingen kreuzten. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:2. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Andre Biermeier wurden Wolfgang Arnold hingegen unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Damit hat Biermeier nun ein 19:3 in der Saison-Bilanzübersicht an Siegen und Niederlagen zu verbuchen. Helmut Scherer hatte, entgegen der im Vorhinein als ausgeglichen eingeschätzten Partie, dann gegen Herbert Biermeier bei seinem Sieg in drei Sätzen wenig Schwierigkeiten. Somit hat Scherer nun 28 Siege und 8 Niederlagen in der Einzelbilanz für die aktuelle Serie zu verbuchen. Trotz Blitzstart verlor Franz Gebert sein Spiel gegen Josef Rauch letztlich in vier Sätzen. Durch das Ergebnis dieses Einzels liegt die Saison-Bilanz von Gebert nun bei 15:13, während Rauch bislang 15 Siege und 7 Niederlagen zu verzeichnen hat. Im nun folgenden entscheidenden Einzel erreichte dann die Spannung ihren Höhepunkt. Roland Scherer hatte anschließend gegen Josef Gäbl bei seinem Sieg in drei Sätzen dagegen keine Schwierigkeiten. Somit war der Deckel auf einen spannenden Mannschaftskampf gesetzt und der 1. FC Schwarzenfeld verließ mit einem umkämpften 6:4 Erfolg die Halle.

Nach diesem Erfolg heißt es für den 1. FC Schwarzenfeld nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den TV Glück-Auf Wackersdorf III am 05.04.2024 möglichst erneut erfolgreich zu gestalten. Das Team des TTC Eslarn 1969 II wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 06.04.2024 gegen den TV Vohenstrauss erneut versuchen, erfolgreich zu sein.

Statistik:

1. FC Schwarzenfeld

Doppel: Arnold / Scherer 0:1, Gebert / Scherer 1:0

Einzel: W. Arnold 1:1, H. Scherer 1:1, F. Gebert 1:1, R. Scherer 2:0

TTC Eslarn 1969 II

Doppel: Biermeier / Gäbl 1:0, Biermeier / Rauch 0:1

Einzel: A. Biermeier 2:0, H. Biermeier 0:2, J. Rauch 1:1, J. Gäbl 0:2